

Nous passons modestement, moi du moins, sous un superbe arc de triomphe érigé à l'entrée du village, et j'y lis ces deux inscriptions :

BIENVENUS !

*Les colons reconnaissants.*

Tout le village était en fête, et j'eus à peine le temps de jeter un coup d'œil sur le ravissant panorama qui nous entourait que l'honorable M. Edouard Masson était au milieu de nous, nous accueillant avec empressement, et nous forçant d'accepter la gracieuse et franche hospitalité que Madame Masson nous faisait offrir.

Juste ciel ! dans quel état nous nous trouvions pour paraître devant le beau sexe !

Il est vrai que c'était la première fois que Madame Masson recevait des visiteurs lui arrivant en droite ligne de la Baie d'Hudson, et elle eut l'amabilité de nous dire qu'après tout notre costume était très-original et nous allait à merveille. Malgré ce compliment, chacun profita du premier moment disponible pour faire peau neuve. Les barbes de quinze jours disparurent sous le rasoir ; les cheveux renouèrent connaissance avec le peigne ; la garde-robe et les tiroirs de notre hôte furent mis à sac par plus d'un ;